



Nombre del alumno:

María del pilar Santos Rodríguez

Materia:

Niñez

Nombre del profesor:

Enriqueta islas

Grado:

4to

Grupo:

C

Carrera:

Lic. psicología

Nombre del proyecto:

Cuadro sinóptico

Fecha:

5/10/2020

ETAPA PRESCOLAR ENTRE LOS 2 Y 5 AÑOS

Durante estos años, los niños dejan de ser niños pequeños torpes y se convierten en exploradores del mundo llenos de vida.

Es

El complejo de Edipo es una noción central en el psicoanálisis freudiano, estrechamente relacionada con la sexualidad infantil, con el incesto, con la diferencia de sexos y de generaciones.

Freud decía

El hijo, ya de pequeño, empieza a desarrollar una particular ternura por la madre, a quien considera como su bien propio y a sentir a su padre como un rival, la hija pequeña ve a la madre que le estorba su vínculo de ternura con el padre.

Freud se ocupa

El yo y el ello, del mecanismo que conduce desde la relación del niño con su objeto de edípico hasta el súper yo.

Se establecen rasgos

Femeninos y masculinos, tomados de ambos padres, rasgos que contribuirán al carácter del yo y a la sexualidad del sujeto.

La

Etapa fálica: los órganos genitales se vuelven una fuente destacada de placer durante este periodo.

Curiosidad al cuerpo.

Diferencia entre los hombres y las mujeres.

Características del pensamiento preoperatorio.

Son

- Aparición del lenguaje.
- Asume su identidad a pesar de los cambios que experimenta su cuerpo.
- Poco a poco adquiere la capacidad de ponerse en el lugar de los demás.
- El egocentrismo está muy presente durante toda esta etapa.

La génesis de las operaciones.

Los

Los niños empiezan a utilizar junto con la mayor habilidad símbolos las palabras e imágenes, números como herramienta del pensamiento durante los años prescolares.

Entre la autonomía vs vergüenza e iniciativa vs culpa.

Es este el periodo de la maduración muscular-aprendizaje de la autonomía física – del aprendizaje higiénico- del sistema retentivo y eliminativo, del aprendizaje de la verbalización de la capacidad de expresión oral.

Mientras tanto, un excesivo sentimiento de autoconfianza y la pérdida de control pueden hacer surgir la vergüenza y la duda, como imposibilidad de ejercitarse en su desarrollo psicomotor, entrenamiento higiénico y verbalización.

El justo equilibrio de estas fuerzas es importante para la formación de la conciencia moral, del sentido de justicia, de la ley y el orden.